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Ich finde das überhaupt nicht schlimm. Wenn ich in den MNs etwas gelernt habe, dann das,
dass nicht alles so heiss gegessen wie gekocht wird. Die finden ihre Kartenplätze schon noch.
Für den Kartenzeichner ist es natürlich schon mühsam, aber er wird das meistern.

Die Karte sieht sehr schick aus, nicht wahr?
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